

Sanierung der Turnhalle Möhlau

Vorhaben: Erneuerung Heizhaus an der Turnhalle Möhlau

Zeitraum: 20.04.2020 bis 31.12.2020

Die Stadt Gräfenhainichen erhält Fördermittel im Rahmen der Förderung des kommunalen Sportstättenbaus und Vereinsstättenbaus.

Gefördert wird das Projekt durch das Land Sachsen-Anhalt mit einer Fördersumme in Höhe von 143.795,00 €. Die Stadt Gräfenhainichen trägt die gleiche Summe nochmals aus Eigenmitteln. Im Zuge der Maßnahme ist angedacht, den noch nicht sanierten Gebäudeteil in dem sich die Heizanlage befindet, zu sanieren. Das Hauptaugenmerk liegt auf dem Austausch der alten Ölheizung. Diese soll gegen eine Energie- und Kostensparende Gasbrennwerttherme ersetzt werden. Die alte Heizungsanlage entspricht nicht mehr dem Stand der Technik und ist für das Gebäude überdimensioniert. Das vorhandene Gebäude soll zurückgebaut werden und durch den Neubau eines kleineren Objektes ersetzt werden.



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken